

## ABSTRAK

**Marizani Sudrajat.** *Peranan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Miskin : penelitian Di Desa Talaga Wetan Kecamatan Talaga Kabupaten Majalengka.*

Masalah kemiskinan masih menjadi perhatian serius yang harus di perhatikan oleh pemerintah karena salah satu ukuran keberhasilan pembangunan yang di lakukan oleh pemerintah yaitu menanggulangi setiap masalah yang di rasakan oleh masyarakat tentang kemiskinan. Dalam meminimalisir hal ini pemerintah mempunyai program dalam penanggulangannya melalui tenaga kesejahteraan sosial kecamatan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Peran Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan dalam pengentasan keluarga miskin di tinjau dari pelaksanaan tugas Tenaga Kesejahteraan Sosial (TKSK) dalam upaya kesejahteraan keluarga miskin dan hasil program Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga miskin.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data di lakukan dengan cara reduksi data, klarifikasi data, verifikasi data, dan menarik kesimpulan.

Teori yang digunakan dalam penelitiannya ini ialah kesejahteraan social menurut Arthur Dunham menjelaskan bahwa Kesejahteraan sosial sebagai kegiatan-kegiatan yang terorganisasikan dengan tujuan meningkatkan kesejahteraan dari segi sosial, melalui pemberian bantuan kepada orang untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan di dalambeberapabidang; seperti kehidupan keluarga dan anak, kesejahteraan, penyesuaian sosial, waktu senggang, standar-standar kehidupan dan hubungan-hubungan sosial.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pelaksanaan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat pemerintah merekrut masyarakat yang aktif di karang taruna atau organisasi sosial di setiap desa untuk di jadikan tenaga kesejahteraan sosial kecamatan untuk mendampingi dan mengkoordinasi setiap bantuan dari pemerintah (2) Keberdayaan keluarga miskin sesudah dan sebelum adanya tenaga kesejahteraan sosial kecamatan (TKSK) Keberdayaan masyarakat keluarga miskin mengalami penurunan kesejahteraan hidup sebelum adanya tenaga kesejahteraan sosial, banyak masyarakat terutama keluarga miskin di kecamatan Talaga yang kurang berkecukupan dalam pemenuhan kebutuhannya. (3) hasil yang dicapai tenaga kesejahteraan sosial Kecamatan adanya pelatihan-pelatihan yang di laksanakan pemerintah untuk membantu TKSK agar memahami setiap bantuan dari pemerintah yang harus di damping langsung.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa adanya tenaga kesejahteraan social kecamatan dapat mensejahterakan masyarakat terutama kesejahteraan keluarga miskin.